

「いまあじ」だより3月号

発行日 H24.3.23 (金)

発行 浦添市立教育研究所

適応指導教室「いまあじ」

ようやく春めいてまいりました。
卒業と別れの季節、春光の中にも何か
もの悲しさを感じるこの頃です。
いまあじでの2~3月の活動をお伝え
します。



第3回 てだこきずなの会

2月8日(水)、浦添市立教育研究所において『第3回てだこきずなの会』を開催いたしました。

前回と同様、保護者と学校関係者のグループに分かれて情報交換を行い、その後、臨床心理士の金城孝次先生から保護者や関係者へ指導・助言をいただきました。アンケートから、「とても良いアドバイスを頂いて、大変勉強になりました」「他校の情報も得ることができ参考になります」との感想が寄せられました。

来年度も本会を開催する予定です。学校から長く足が遠のいている児童生徒の保護者のみなさま、参加をお待ちしております。

県適応合同遠足

2月24日(金)、県内適応指導教室合同遠足へ参加してきました。今回が第一回目となる合同遠足。いまあじからは三名の生徒と教育実践ボランティアの三名が参加しました。沖縄市のこどもの国にて、ウォークラリーなどで他教室の児童生徒と交流を深めました。雨がちらつく中、子どもたちは久々の屋外での交流を楽しんでいました。



いまあじ修了の会

3月2日(金)、平成23年度『いまあじ』修了の会を行いました。入級生と保護者、市教委学務課、こども青少年課、学校長をはじめ学校関係者、メンタルフレンド、教育実践ボランティアなど多くの方々に参加していただきました。ありがとうございました。



県内中学校卒業式

3月7日、8日の高校入試を無事終え、3月10日(土)、市内中学校で卒業式が行われました。いまあじでは4名の三年生が卒業を迎え、それぞれの原籍校で卒業証書を受け取ることができました。中学校三年間の思いを胸に、どの子も晴れやかな表情をしていました。

各中学校の先生方には大変お世話になりました。心からお礼申し上げます。



大変お世話になりました。

今年度のいまあじは、3月21日(水)をもって閉級いたしました。学校関係者、保護者の方々など、多くの方に支えられ、児童生徒の成長へとつなげられたと感じております。心より感謝申し上げます。

来年度の開級は、4月16日(月)を予定しております。

浦添市立教育研究所ホームページ

<http://www.urasoe.ed.jp/uraken/>

こちらも
ご覧ください!

